

Marseille

Les citoyens sont les yeux de MPM sur le terrain

Leur smartphone peut géolocaliser toute anomalie sur la voie publique

Baptisé "Engagés au quotidien", le nouveau service de proximité mis au point par MPM afin de succéder au fameux "Allô Mairie", jugé "trop lourd et peu réactif", propose à tout citoyen de signaler une anomalie sur la voie publique. Il met pour cela à sa disposition trois moyens de contact et d'alerte que sont une plateforme téléphonique, un site internet (marseille-provence.fr) et surtout une redoutable application pour smartphone (Engagés au quotidien, téléchargeable sur Google play ou AppStore). Redoutable car en quelques secondes, il est désormais possible de faire remonter aux services de la communauté urbaine une manifesta-



Futurs adultes responsables, les enfants de l'Œuvre Notre-Dame de la Jeunesse ont écouté avec attention la présentation du dispositif "Engagés au quotidien" sur le stand de MPM. / PHOTO DAVID ROSSI

Le dispositif succède au "trop lourd et peu réactif" "Allô Mairie."

tion flagrante d'incivisme et de déclencher une intervention sur le terrain. Certes, cela était déjà le cas en contactant "Allô Mai-

que permet l'application pour smartphone avec notamment une géolocalisation immédiate de l'événement et enfin

chaussée ou le trottoir) ou encore sur un problème de circulation (feu tricolore en panne, panneau endommagé ou ab-

lu par le président (LR) de MPM, Guy Teissier, "a été réalisé à budget constant, sans dépense supplémentaire". Monique Cordier dit